

Wir begrüßen unsere neuen Auszubildenden!



Das Hanns-Joachim-Haus hat auch in diesem Jahr zwei junge Menschen gewinnen können die einjährige Ausbildung zum Altenpflegehelfer/ zur Altenpflegehelferin zu absolvieren. Nachdem Sarah Lydorf und Marco Tescari vier Wochen im Oktober in der Altenpflegeschule des AQZ in Jägersfreude erste theoretische Kenntnisse in der Altenpflege erworben haben, starteten sie am Montag, den 06. November im Hanns-Joachim-Haus mit einem gemeinsamen Frühstück. Hier wurden sie von der Hausleitung Sandra Harz, der Pflegedienstleitung Renate Nonninger und der Praxisanleiterin Sabrina Wilmers herzlich begrüßt. Im weiteren Verlauf des Tages wurden sie von ihrer Praxisanleiterin und einem Azubi im zweiten Ausbildungsjahr – Marc Kolling begleitet.

Sabrina Wilmers, Praxisanleitung

Mein Name ist Marco Tescari, ich bin 20 Jahre alt und komme aus Bübingen. Meine Freizeit verbringe ich am liebsten mit meiner Freundin und meinen Freunden. Letztes Jahr habe ich ein Freiwilliges Soziales Jahr gemacht und seitdem stand mein Entschluss Altenpfleger zu werden fest. Ich habe mir den Beruf ausgewählt, da ich viel Freude im Umgang mit Senioren habe. Besonders viel Spaß macht es mir, die Bewohner zu unterstützen und ihre Wünsche bestmöglich zu erfüllen. Marco Tescari

Mein Name ist Sarah Lydorf, ich bin 18 Jahre alt und komme aus Püttlingen. In meiner Freizeit unternehme ich gerne etwas mit meinen Freunden. Bevor ich meine Ausbildung als Altenpflegehelferin begonnen habe, habe ich im Klinikum Saarbrücken (Winterberg) ein FSJ gemacht. Wenn ich gefragt werde, warum ich den Beruf der Altenpflegerin zu ergreifen möchte, kann ich nur sagen, dass es mir einfach sehr viel Spaß bereitet die Senioren in ihrem Alltag zu unterstützen. Sarah Lydorf